

**UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDY ILMU KEPERAWATAN
SKRIPSI, FEBRUARI 2014**

Kristian 2010-33-025

**“HUBUNGAN PENYULUHAN IBU TENTANG ANAK USIA BALITA
DENGAN KUNJUNGAN IMUNISASI DI POSYANDU KELURAHAN
KEBUN JERUK JAKARTA BARAT TAHUN 2014”.**

XVI + 7 Bab + 76 + 6 Tabel + 2 Skema + 6 Lampiran

ABSTRAK

Latar belakang : Penyuluhan kesehatan pada anak usia balita adalah menyadarkan masyarakat tentang hidup sehat dan berperan serta dalam proses pembangunan kesehatan anak, terutama dukungan orang tua terhadap pelaksanaan program imunisasi dasar lengkap, salah satu upaya untuk mengurangi angka kesakitan pada anak usia balita adalah melakukan pencegahan, dan pemeliharaan kesehatannya secara baik.

Tujuan : penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui Hubungan Penyuluhan Ibu Tentang Anak Usia Balita Dengan Kunjungan Imunisasi.

Metode Penelitian : Metode penelitian ini menggunakan metode Deskriptif Korelasional dengan pendekatan *cross sectional*, populasi dalam penelitian ini semua ibu yang mempunyai balita di Wilayah Puskesmas Kelurahan Kebun Jeruk. Teknik pengambilan sampel ini dengan cara *pursosive sampling* yaitu dengan cara memilih sampel dimana populasi sesuai yang di kehendaki peneliti. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 80 responden. Analisis data untuk univariat menggunakan distribusi frekuensi dan Analisis Bivariat dengan menggunakan uji *chi-square*.

Hasil Penelitian : Hasil uji statistik berdasarkan analisis univariat di peroleh 45 (56.3%) responden rata-rata pendidikannya SMP, 49 (52.5%) responden mengikuti kunjungan imunisasi, dan 42 (52.5%) aktif dalam Penyuluhan. Berdasarkan analisis bivariat distribusi frekuensi Penyuluhan dan Kunjungan imunisasi (*p value* : 0, 002, *alfa* : 0,05). *chi-square* bermakna ada Hubungan Penyuluhan Ibu Tentang Anak Usia Balita Dengan Kunjungan Imunisasi Di Posyandu Kelurahan Kebun Jeruk Jakarta Barat.

Kesimpulan : Hipotesis dalam penelitian ini di terima sehingga dapat dinyatakan Penyuluhan Tentang Anak Usia Balita ada hubungan dengan Kunjungan Imunisasi.

Kata Kunci : Penyuluhan Anak Usia Balita, Kunjungan Imunisasi.

Daftar pustaka : 44 (2003 - 2013).